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La pasada semana, tuvo lugar en
el céntrico Restaurante Layón, una

cena íntima en la que los directivos

del Balonmano Granollers, obse

quiaron a los componentes del

equipo juvenil del Club, que tan
Prillantemente se proclamaron cam

peones de España el pasado mes de

octubre, en las finales celebradas en

nuestro Pabellón Municipal Depor
tivo.

Aprovechamos el motivo, aparte

que para dejar constancia del acto,

para cambiar unas impresiones con

el presidente del Club, Sr. Emílio

Botey, rnáxime cuando, según se

desprende por lo hablado entre no

sotros, este año cesa como presi
dente de la entidad.

--¿Cuantos años Ilevas de presi
dente?

—Esta es la décima temporada.
—¿Mejores alegrías recogídas?
—El haber logrado 8 títulos de

campeones de España, entre la es

pecialidad de a 11 y 7 jugadores,
v 3 de juveniles.
--¿Llegaste a realizar los propó

sitos que te impusiste al coger la

presidencia?
—Yo creo que sí, pues en el as

pecto deportivo solamente nos fal

taba conseguir el campeonato de

Europa, pero esto es una utopía
imposible de reaHzar, como lo ha

demostrado últimamente el Atléti

co de Madrid.

--¿Qué cosas te dejaron descon

tento?
—Varías, pero todas ellas, lo que

es una alegría para mí, fueron pro

ducidas fuera del ámbito deportivo

—Je ha sido difícil ser presi
dente?

—De ninguna manera, ya que

-,Iempre encontré efectiva ayuda
entre mis compañeros de Directiva,

jugadores, socios y de numerosas

personas que aunque no de una

forma directa allegadas al balonma

no, siempre estuvieron dispuestas a

colaborar en beneficio del Club.

vas con relación al descenso a ca

tegoría inferior de los clubs que

queden campeones de España y no

participen en la Liga Nacional?

—De momento soy federativo,
y como comprenderás las más ele

mentales normas de disciplina me

impiden hacer manifestaciones en

este aspecto.

----¿Estás de acuerdo con la san

ción impuesta al Carrnelo de San

Sebastián y al Automovilismo de

Madrid?

—Sigo contestándote igualmente
zados. que a tu anterior pregunta.

—El Granollers siempre se ha

rnanifestado contrario a participar
Esta temporada cesa como pre- en la Liga Nacional, en qué posi

ción quedará si por ejemplo, llega
a ser campeón de España?
—Mi ilusión es ganar y dejar al

equipo campeón de España. El pre

sidente que venga detrás de mí,

habrá de decidir.

—¿Lo que mejor te impresionó
de los últimos campeonatos de Es

paña juveniles?
—Aparte del logro de la victo

ria, la gran deportividad en que se

desarrollaron y que el público sa

liese contento al poder contemplar
balonmano de gran categoría.
--¿A qué es debida la contínua

ción en primera fila nacional del

balonmano local?

—A que siempre hemos procu

rado formar nuestros propios ju
gadores, aspecto éste, en que siem

pre fuimos ayudados por la Dele

gación de Juventudes y colegios de

la ciudad.

has observado que en es

tos últimos tiempos el público se

retrae para asistir al balonmano?

—Ello es verdad, pero no sola

mente para con el balonmano, pues

si te fijas, sucede lo mismo con to

dos los deportes amateurs que jue
gan por las mañanas.

-

qué crees es debido?

—Principalmente al cambio que

se viene efectuando en el vivir de

la gente. Después, a la motoriza

ción; pues hoy en día se ha dado

de moda el salir fuera, sea al si

tio que sea o por el motivo que

fuere. Yo creo que dentro de un

par de años se habrán de cambiar

los horarios de los partidos y

adaptarlos a las nuevas formas de

vida.

—¿El Balonmano, siempre ha te

nido buenas relaciones con las de

más entidades deportivas locales?

—Siempre han sido inmejorables
y al menos por nuestra parte, siem

pre hemos procurado lograr una

colaboración perfecta.
—Finalmente, ¿es firme tu deci

sión de dejar la presidencia?
—Totalmente, pues además es

toy seguro de que hay muchos com

pañeros de Junta y aficionados con

suficientes dotes personales para

ser perfectos presidentes.
M. B.

Siempre encontró buena colabo
ración.

Satisfecho de los éxitos alcan

sidente.

qué crees es debida la sim
patía con que siempre cantó el

balonmano?

—Primeramente a los éxitos de

portivos logrados y después, a la

unidad que siempre imperó en el

Club.
--¿Has sido, cómo diría yo, un

presidente demócrata?

—En todo momento procuré que

todos y cada uno de los miembros

de la Directiva expusiesen sus opi
niones, pues de otra forma no con

cibo una entidad, y por lo demás,
sobrarían las Juntas.

—En el aspecto deportivo, ¿fue
siempre el entrenador único respon

sable de la formación de los equi
pos?
—Siempre, no interfiriendo nun

ca su labor. Cuando entré de pre

sidente, ya estaba Vilá como en

trenador, y espero que cuando en

tre un nuevo presidente, continúe

en su sitio. Esel mejor elogio para

él.

—A propósito. Han círculado ru

mores de que dejas la presidencia,
¿qué hay de cierto en ello?

—Pues sí, es cierto, ya que al

acabarse mi mandato reglamenta
rio, deseo alejarme de las respon

sabilidades que entraña la direc

ción de un club.

—¿Y si te reeligen?
—No aceptaré de ninguna for

ma; mi decisión es firme. Además,
considero que los cargos directivos

se han de renovar, pues las per

sonas, a pesar de nuestra buena

voluntad, nos gastamos con el tiem

po.

—¿Luego hemos de considerar

que tu alejamiento será tajante?
—Como presidente sí. Ahora

bien, si para algo me necesitan,

siempre estaré dispuesto a colabo

rar en la medida que pueda.
—Además de presidente del Gra

nollers, eres miembro de la Fede

ración Catalana de Balonmano,
¿qué opinión tienes formada de

las últimas disposiciones federati
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